



Gobierno y Google firmarán este miércoles contrato del cable de Humboldt

■ La tecnológica y Desarrollo País crearán sociedad para operar línea submarina que conectará al país con Australia.

“Esta semana firmaremos el contrato con Google para construir un cable submarino que conecte a nuestro país con Oceanía: será el primer cable submarino en el Pacífico Sur”, anunció el Presidente Gabriel Boric este domingo. Fuentes conocedoras del

proyecto confirmaron a DF que la firma entre la gigante tecnológica y la estatal Desarrollo País se llevará a cabo este miércoles y implicará la instauración de una Sociedad de Propósito Especial (SPV, por su sigla en inglés) encargada de impulsar el cable

de fibra óptica y vender su capacidad.

Así, la asociación entre ambas entidades, que se dio a conocer en enero de 2024, concretaría una segunda etapa del proyecto que se inició en 2016 y formalizaría la sociedad propietaria del cable de fibra óptica submarino y la definición del modelo de negocio que será utilizado por quién opere y comercialice la capacidad de éste. Tal como mencionó la autoridad, el proyecto consiste en la operación del primer cable de fibra óptica submarino que conectará a Chile con Australia, habilitando un punto intermedio en la Polinesia Francesa.

De acuerdo a fuentes entendidas en el tema, el desarrollo de infraestructura sería entre 2025 y 2026; y durante 2027 el cable se encontraría operativo. Según Desarrollo País, con más de 14.800 km de extensión y una inversión de en torno a US\$ 400 millones para ejecutar el proyecto, “el cable posicionará al país como puerta de entrada hacia Latinoamérica para el transporte de datos desde Asia Pacífico, aumentará la capacidad y mejorará la latencia de comunicación de Chile y Sudamérica”.